

# Temuco será sede del Primer Encuentro Frutícola Internacional de La Araucanía

*Arándanos y frambuesas serán el foco del evento que reunirá a expertos nacionales e internacionales en el Recinto Sofo este 26 de junio*

La ciudad de Temuco se prepara para acoger el Primer Encuentro Frutícola Internacional de La Araucanía, una cita clave para el sector agroalimentario del sur de Chile que se desarrollará el próximo 26 de junio en el Recinto Sofo. El evento, de acceso presencial y gratuito, está organizado por Visión y AcciónFruit, en colaboración con el Comité de Desarrollo Productivo La Araucanía (CORFO).

Bajo el título "Arándanos y frambuesas: Oportunidades y amenazas en el nuevo escenario productivo y comercial", la jornada busca promover el diálogo, la transferencia de conocimientos y el análisis del futuro frutícola en regiones como Ñuble, Maule, Biobío, La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos. El encuentro está dirigido a productores, asesores técnicos, exportadoras, investigadores, proveedores y actores del sector

público, y contará con el apoyo de Diario Frutícola como media partner.

## TEMÁTICAS CLAVE Y PONENCIAS DESTACADAS

Durante el encuentro se abordarán temas como genética y nuevas variedades, mercado y rentabilidad, sostenibilidad y modelos de gestión frutícola, ofreciendo una visión integral de los desafíos actuales del rubro.

Entre los expositores confirmados destacan:

Víctor Catán, presidente de Fedefruta.

Antonio Domínguez, presidente de la Asociación Internacional de Frambuesas y director de ChileAlimentos.

Abel Agustín González Gelves, investigador de INIA Carillanca, experto en innovación frutícola.



Pablo Ossandón, asesor con más de tres décadas de experiencia en berries y cosecha mecanizada.

Diego González Carvajal, productor argentino especializado en cadenas de suministro orgánicas y sustentables.

## PANEL DE CONVERSACIÓN: Innovación desde el territorio

El programa incluye además el panel "Innovación y Emprendimiento en Fruticultura", que será moderado por Ramiro Poblete, de AcciónFruit. Este espacio reunirá a tres referentes del desarrollo regional con enfoque en sostenibilidad:

Elizabeth Carihuentario Peralta, fundadora de Frutos del Budi.

Julio Díaz Agurto, pionero en tecnologías como biochar e hidrogeles aplicados a la agricultura.

Francisco Cheque Ancaten, representante de la Cooperativa Amuley Leftraru, con enfoque en producción asociativa e interculturalidad.

El objetivo de este panel será compartir experiencias concretas y validadas en terreno, con énfasis en biotecnología, economía asociativa y desarrollo sostenible.

## UNA INVITACIÓN ABIERTA AL SECTOR FRUTÍCOLA

El evento representa una oportunidad única para conocer las tendencias y herramientas que están modelando el futuro de la fruticultura en el sur del país. La invitación está abierta a todos los actores del rubro interesados en potenciar la producción, comercialización y sostenibilidad de los berries en un contexto global cambiante.